

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Se habilita la doble vía en Bulevar Artigas, mejorando la conectividad hacia el norte del Batallón

General



Publicada el: 06/09/24	Visitas: 177
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 108	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/se-habilita-la-doble-via-en-bulevar-artigas-mejorando-la-c onectividad-hacia-el-norte-del-batallon_1664.php



General

Se habilita la doble vía en Bulevar Artigas, mejorando la conectividad hacia el norte del Batallón

Se inaugura la doble vía en Bulevar Artigas, potenciando la conexión hacia el norte del Batallón.

Inauguración de la Renovación del Bulevar Artigas en Pavsandú

Esta tarde, la ciudad de Paysandú celebrará un significativo avance en su desarrollo urbano con la inauguración de la

renovación del Bulevar Artigas. Este proyecto se extiende desde la República de Chile, al norte del Batallón General Leandro Gómez de Infantería Mecanizada Nº

8, hasta la Avenida de las Américas.

La obra fue ejecutada en su mayoría por la Intendencia de Paysandú, utilizando mano de óbra local, y tuvo un presupuesto que alcanzó los 170 millones de pesos, equivalentes a aproximadamente 4. 250.

000 dólares.

La renovación del Bulevar Artigas entre la Avenida de las Américas y Naciones Unidas (Park Way) se completa con este hito, consólidándose como la principal vía de ingreso y salida a la ciudad desde el Este.

El acto de inauguración se llevará a cabo a las 18 horas en la

intersección de Bulevar Artigas y Ecuador. Desde las 16:30 horas, se ofrecerán diversas actividades recreativas, incluyendo castillos inflables, música y entretenimientos para toda la familia.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

SE HABILITA LA DOBLE VÍA EN BULEVAR **ARTIGAS, MEJORANDO** LA CONECTIVID BATALLÓN

Se habilita la doble via en bulevar artigas mejorando la conectividad hacia el norte del batallon

Tags

leandro, intendencia, mecanizada, desarrollo, significativo, ejecutada, artigas, extiende, potenciando, bulevar, inaugura, proyecto

Noticias relacionadas

- 4.3 * Este lunes se enviarán a Argentina muestras de restos encontrados en el Batallón 14; la identificación podría concretarse en un mes
- 4.5 * El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13
- 3.8 * Fiscal informará el sexo, la altura y posible edad de los restos hallados el 30 de julio en el Batallón 14
- 4.0 * Los restos hallados del Batallón 14 corresponden a un hombre de entre 1,75 y 1,85 metros de altura, con un rango de edad estimado entre 43 y 57 años
- 4.5 * Ose informa sobre interrupciones en el suministro de agua en Montevideo, Canelones, Maldonado, Artigas y Durazno
- 4.2 * Seis inspectores de tránsito enfrentan cargos por lesiones en Artigas, donde la agredida resulta ser sobrina de uno de los implicados
- 4.6 * Alertan a Todo Últimas Noticias: se prevén tormentas intensas y lluvias copiosas bajo alertas naranja y amarilla
- 4.5 * La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego
- 3.7 * Tragedia en Artigas: Se informa el lamentable deceso de una niña de 4 años, hija de una diputada del Frente Amplio, a causa de un sinistro vial
- 4.5 * Inauguración de un nuevo refugio del Mides en Maldonado: "Hemos conseguido garantizar suficientes camas para todos

Categorías

Breves	
ciencia y tecnología	
Cultura	

Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf